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学校教育目標 

わくわく いきいき 笑顔輝く 皿倉小 

思いやりの心をもち、自ら学び、 

たくましく生きる「皿倉っ子」の育成 

 

 寒い日が続いていますが、保護者の皆様方いかがお過ごしでしょうか。２月は逃げる・３月は
去ると言われます。大切な２ヶ月、1 年間のまとめと思い出作りに努めていきます。さて、今心
配しているのがインフルエンザの流行です。お子さんの健康管理について、保護者の皆様方のご
協力を、よろしくお願いいたします。 
 

１月の主な行事より         2月の行事予定表 
3 月 思春期教育（４年生） 

4 火 入学説明会 校外学習（3の１・3の 2） 

5 水 なかよし交流会（おひさま） 

6 木 委員会活動 

7 金 中学校入学説明会 

11 火 建国記念の日 

13 木 授業参観・懇談会 

14 金 校外学習（3の 3・おひさま） 

20 木 クラブ活動 

23 日 天皇誕生日 

24 月 振替休日 

27 木 委員会活動・クラブ活動反省       
なかよし交流会（こすもす） 

28 金 校外学習（おひさま） 

   ２月の行事予定表 
 
 
 

 

※３月の主な行事 
 ４日（水）６年生を送る会 
１７日（火）第２７回卒業証書授与式 
２３日（月）給食終了 
２４日（火）令和元年度修了式 
 

【避難訓練（地震対応）】 

 1 月１７日（金）、地震対応の避難訓練を行いま

した。目標は「地震発生時における避難経路を確か

め、避難方法を身につけることができる」です。①

放送を聞き、ゆれがおさまるまで、机の下にもぐる。

②ゆれがおさまったら、廊下に整列して速やかに非

難する。（廊下には割れたガラスなどが散乱してい

ることを想定）児童は、約束を守り、避難を行うこ

とができました。阪神淡路大震災が発生して２５年

が過ぎました。朝 5 時 46 分、座っていた机が少し

揺れたことを今でもはっきりと覚えています。「自

分の命は自分で守る力を身につける」ためには、日

ごろからの意識と訓練が必要です。家にいるときに

地震が起きた場合、どのような行動をとるのか家族

で話し合ってほしいと思います。 

【今年度最後の授業参観・懇談会】 

 今年度最後の授業参観が 2 月 13 日（木）に予定

しています。1年間で成長したお子さんの様子を是

非見に来てください。そして、懇談会まで参加して

いただきたいと思います。 

 この 1 年間、PTA の仕事をしてくださった皆様、

大変お世話になりました。 
 
 
 

【北九州市学力状況調査・CRT検査】 

 １月１０日（金）に４・５年生は北九州市学力状況調

査、１～３年生はＣＲＴ検査を実施しました。４・５年

生はいつも行っているテストとは違い、問題を把握する

までに時間がかかることに戸惑っていた児童もいました

が、時間いっぱいまで全力で解いていました。また、テ

スト後は、学校や家庭での学習の様子を尋ねる質問調査

もありました。この調査により、子どもたちの生活の様

子、学習の様子が明らかになってきます。結果が戻りま

したら、お渡しします。 

【持久走記録会】 

 1月２９日（水）に１年生が持久走記録会を行いました。

ランニングタイムや体育の時間に練習した成果を出そう

と、みんな自分のペースでゴールまで一生懸命に走って

いました。途中で雨が降ってきて心配しましたが、男女

とも実施できて安心しました。お家の方の声援は、完走

する大きな力となったようです。 

先週は雨の日が多かったため、 

記録会ができた学年は、あと２ 

年生だけでした。今週は晴れと 

曇りの日が多い予報が出ている 

ので、全ての学年で実施する予 

定です。 

【幼稚園児と交流 ５年生】 

 １月２９日（水）に５年生が尾倉幼稚園の園児と交流

しました。交流の内容はミニ先生になって鉛筆の持ち方

から文字の書き方、カプラ遊びな 

どです。お兄ちゃん・お姉ちゃん 

ぶりを発揮して、優しく・笑顔で 

交流している姿が印象に残りまし 

た。以下は、交流が終わった後に 

子どもたちが書いた感想文の一部 

です。 

 

 

 

 
 
 

【インフルエンザの感染予防について】 
 インフルエンザの感染拡大が心配されます。皿倉小学
校では、現在インフルエンザによる欠席者は多くありま
せんが、他校の様子を見てみると予断を許さない状況で
す。インフルエンザのような症状（37.5 度以上の発熱か
つ咳、鼻汁、咽頭痛のいずれかの症状を呈した場合）が
ある場合は、早めに病院に相談されてください。 
 
 
 
 

 私は司会係で、幼稚園のみんなが分かりやすいよ
うに、ゆっくり言ったり、難しい言葉をかんたんな
言葉にしたりと工夫して頑張りました。カプラ遊び
やドミノ遊びも楽しかったです。（児童感想文より） 


